Kunst in der IHK

Die Industrie – und Handelskammer Würzburg – Schweinfurt lädt Sie und Ihre Freunde ein zur Eröffnung der Ausstellung



Mit Arbeiten von 6 Künstlern

am Donnerstag, den 24. November um 18.30 Uhr

Begrüßung: Otto Kirchner

Präsident der IHK

Musik: Florian Meierott

Einführung: Liane Thau M.A.,

Kunsthistorikerin

IHK Würzburg – Schweinfurt, Gebäude C Mainaustraße 35, 97082 Würzburg Tel: 09321/5968 kunstkraempel@web.de www.wuerzburg.ihk.de

Kunstreferentinnen: Liane Thau M.A.

Dr. Gisela Wohlfromm

Ausstellungsdauer: 24. 11. 2016 – 31. 01. 2017

Mo. – Do.

Fr. 8 –17 Uhr

Sa. 8 – 12 Uhr

Schulferien: Mo – Do: 8 – 16 Uhr

Fr: 8 – 13 Uhr

Die Ausstellung wurde gefördert durch die Firma TakeNet, Würzburg.

Öffnungszeiten:



8 - 20 Uhr

Walter Bausenwein (Estenfeld-Mühlhausen) Arbeitsschwerpunkte: Textile Arbeiten in Wachsreservierung, Bilder und Objekte aus Seidenkokons, Objekte und Installationen aus Teebeuteln. Mitglied im BBK und in der VKU. Bis 2000 Dozent für Textiles Gestalten an der Universität Würzburg. 2013 Atelierstipendium der Emma-Ricklund-Foundation in Schweden. Ab 1976 zahlreiche Ausstellungen im In- und Ausland. Öffentliche Ankäufe.

www.bausenwein.de walter@bausenwein.de





Isolde Broedermann (Wertheim) wurde an der Werkkunstschule in Würzburg ausgebildet. Anschließend studierte sie an der Kunstakademie in Stuttgart. Nebenbei absolvierte sie eine Lehre und die Gesellenprüfung als Baukeramikerin. Sechs Jahre arbeitete sie dann in Kanada als freischaffende Künstlerin. Zurückgekehrt nach Deutschland, lehrte sie als Kunsterzieherin und ist seitdem in Deutschland und im europäischen Ausland mit Ausstellungen vertreten. Sie hat mehrere Bücher illustriert und wurde u.a. mit dem Architektenpreis von Toronto ausgezeichnet.

Petra Chelmieniecki ist seit 1990 freischaffende Künstlerin. Von 1985-1989 studierte sie Kunst und Kunsttherapie an der FH Nürtingen. Ihr künstlerischer Schwerpunkt wurde nach Bildhauerei und Weberei sehr bald die Ölmalerei. Sie arbeitet in ihrem Atelier in der Kunsthalle Zellingen und als Dozentin für Malerei und Qigong an der VHS. Inspirationen zu ihren Werken holt sie sich aus der Natur, auf ihren Reisen, aber auch aus Träumen und inneren Bildern. www.atelierblaueblume.de





Fritz Herrmann (Dettelbach) studierte an der Münchner Kunstakademie Bildhauerei, wechselte zur Medizin und hat lange als Psychiater gearbeitet. Geblieben ist der Zwiespalt und so war er ab 1992 nur noch halbtags tätig um auch seiner Leidenschaft zur Kunst leben zu können. Seit einigen Jahren ist er im Ruhestand und präsentiert seine künstlerische Arbeit auch der Öffentlichkeit.

www.fherrmann207.de

Florian Meierott ist als Geiger und Komponist weit über seine fränkische Heimat hinaus bekannt. Neben der Musik gehört seine Leidenschaft der Malerei: In mehreren Ausstellungen ist er bereits mit seinen großformatigen Ölbildern in Erscheinung getreten. Der gebürtige Würzburger lebt heute in Kitzingen, wo er in der "Villa Paganini" eine Geigenschule und ein Künstleratelier betreibt.



mail@meierott.de www.meierott.de



Manfred Pöpl Plastiker, Zeichner, Maler. Seit 1960 Beschäftigung mit der Bildhauerei. Fernstudium an der FamousArtists School Amsterdam im Fach Gebrauchsgrafik. Workshops für Gestaltung und Werbung. Freischaffender Künstler, lebt und arbeitet in Gambach, wo er sein Atelier und einen Ausstellungsraum hat. Seit 1963 Ausstellungen. Ankäufe privat und im öffentlichen Raum.

Tel.: 09353/2599 E-Mail: manfred-poepl@web.de